

**Regionalforum am 06. November 2014 in Schweinfurt
"Aktuelles aus Kammer und Berufsrecht"**

Am 6. November 2014 luden die Regionalbeauftragten für die Region Unterfranken, Dipl.-Ing. (FH) Dieter Federlein M. Eng. und Dipl.-Wirtsch.-Ing.(FH) Heinz Joachim Rehbein, zum ersten Regionalforum nach Schweinfurt ein. Unter dem Motto „Aktuelles aus Kammer und Berufsrecht“ stellten sie den rund 40 Teilnehmern unter anderem geplante Baustellenbesichtigungen für 2015 vor. Geplant ist hier beispielsweise der Besuch einer Baustelle an der Autobahn A3. Vorstandsmitglied, Dr.-Ing. Heinrich Hochreither, begrüßte die Teilnehmer und sprach in seinem Grußwort über aktuelle Themen der Kammerarbeit, wie die seit Juli 2014 monatlich durchgeführte Online-Umfrage auf der Kammerwebsite sowie über die verschiedenen Services, die die Kammer ihren Mitgliedern bietet.



Im Rahmen zweier Fachvorträge aus dem Bereich Berufsrecht erfuhren die Teilnehmer dann Wissenswertes über Haftungsrisiken und die Notwendigkeiten einer Berufshaftpflichtversicherung. Dr. Henrik Hunold, Fachanwalt für Bau-& Architektenrecht, ging anhand von Praxisbeispielen auf verschiedene haftungsträchtige Situationen im Bau- und Planungsrecht ein. Michael Twittmann von der UNIT Versicherungsmakler GmbH sprach zum Thema Berufshaftpflichtversicherung und ging hier zum Beispiel auf die Notwendigkeit einer ausreichenden Deckungssummen im Versicherungsvertrag sowie auf mögliche Probleme im Rahmen des Versicherungsschutzes ein und gab Empfehlungen, wie diese gelöst werden können.

Auch im kommenden Jahr soll es wieder ein Regionalforum geben. Den Termin werden wir rechtzeitig bekannt geben.

Bilder zur Veranstaltung

